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やさしい日本語 

知
し

っておきたい日本語
に ほ ん ご

と日本
に ほ ん

のこと 

生活
せいかつ

の 

役
やく

に立
た
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日本
に ほ ん

で 生活
せいかつ

するとき 役
やく

に立
た

つ日本語
に ほ ん ご

を しょうかいします。 

 

今月
こんげつ

の日本語
に ほ ん ご

：ヘルプマークとマタニティマーク 

 

ヘルプマーク 

▩ ヘルプマークとは 何
なに

ですか？ 

見
み

たらわからないけど サポート＜助
たす

けること＞をひつようとしている人
ひと

が まわりの人
ひと

に 困
こま

っ

ていることを知
し

らせることで まわりからサポートを受
う

けやすくするためのものです。たとえば つ

ぎのような人が ヘルプマークをつけています。 

 ・義足
ぎ そ く

＜足
あし

をなくした人
ひと

のための 人工
じんこう

の足
あし

＞を つかっている人
ひと

 

 ・人工
じんこう

の関節
かんせつ

をつかっている人
ひと

 

・内部
な い ぶ

障害
しょうがい

＜体
からだ

のなかにある障
しょう

がい＞がある人
ひと

 

・難病
なんびょう

＜治
なお

りにくい病気
びょうき

、治
なお

す方法
ほうほう

がわからない病気
びょうき

＞がある人
ひと

 

・妊娠
にんしん

初期
し ょ き

＜おなかに赤
あか

ちゃんがいるけど まだ外
そと

からはわからないとき＞の人
ひと

 など  

 

▩ ヘルプマークは どこでもらうことができますか？ 

  広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の障害
しょうがい

福祉課
ふ く し か

、区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

や出張所
しゅっちょうじょ

、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

更生
こうせい

相談所
そうだんじょ

※などで もらう

ことができます。 

  ※身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

更生
こうせい

相談所
そうだんじょ

は 広島市
ひろしまし

総合
そうごう

リハビリテーションセンター（広島市
ひろしまし

安佐南区
あ さ み な み く

伴
とも

南
みなみ

1

丁目
ちょうめ

39-1）の中
なか

にあります。 

 

▩ ヘルプマークをつけた人
ひと

がいるときは つぎのような思
おも

いやりのあることをしてください。 

 ・電車
でんしゃ

やバスの中
なか

で ヘルプマークをつけた人
ひと

に 席
せき

をゆずってください。 

 ・ヘルプマークをつけた人
ひと

が 駅
えき

や街
まち

の中
なか

などで困
こま

っていたら 声
こえ

をかけてください。 
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やさしい日本語 

マタニティマーク 

▩ マタニティマークとは？ 

妊娠
にんしん

＜おなかに赤
あか

ちゃんがいる＞している人
ひと

がもっている マークです。妊娠
にんしん

のはじめのときは 

まわりの人からは 妊娠していることがまだわからないので マタニティマークをつけて まわりの

人
ひと

からのサポートを 受
う

けやすくします。 

 

▩ マタニティマークは どこでもらうことができますか？ 

 区
く

役所
やくしょ

などの窓口
まどぐち

で 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

といっしょにもらうことができます。 

 

▩ マタニティマークをつけている人
ひと

がいるときは つぎのような思
おも

いやりのあることをしてくださ

い。 

 ・電車
でんしゃ

やバスの中
なか

で 妊婦
に ん ぷ

さんに席
せき

をゆずってください。 

 ・体調
たいちょう

が悪
わる

そうな妊婦
に ん ぷ

さんがいたら 声
こえ

をかけてください。 

 ・妊婦
に ん ぷ

さんの近
ちか

くで たばこを吸
す

わないでください。 

 

※ヘルプマーク、マタニティマークを つける、つけないは その人
ひと

が決
き

めます。ぜったいにつけて

ください というものではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ヘルプマーク マタニティマーク 


